



## Israël autorisé à participer au Concours Eurovision de la Chanson 2026

Israël pourra continuer à participer au Concours Eurovision de la Chanson ESC l'année prochaine. Lors de sa réunion à Genève, l'Assemblée générale de l'Union européenne de radio-télévision (UER) Eurovision a adopté une série de mesures visant à garantir la neutralité du plus grand événement musical du monde. Ensuite, une majorité des membres s'est prononcée en faveur de l'absence d'un nouveau vote sur la participation au prochain ESC, car cela ne serait plus nécessaire après les modifications du règlement. Ainsi, il n'y a pas eu de vote sur la participation ou l'exclusion d'Israël. Israël pourra donc participer pour la 53e fois au Concours Eurovision de la chanson en 2026. Il l'a également déjà remporté quatre fois.

Outre l'Autriche, organisatrice de l'ESC 2026, la SRG suisse et l'ARD allemande, entre autres, ont milité pour le maintien d'Israël dans la compétition. Les gouvernements espagnols et irlandais, notoirement anti-israéliens, ont été les premiers à demander l'exclusion. La Hollande et la Slovénie étaient également opposées à la participation d'Israël. Les chaînes de télévision publiques de ces quatre pays ont déjà annoncé qu'elles boycotteront le concours Eurovision de la chanson l'année prochaine. Cela ne signifie pas nécessairement que l'Espagne, l'Irlande, les Pays-Bas et la Slovénie ne seront pas représentés à l'ESC 2026, car on peut supposer que l'UER va maintenant demander aux chaînes privées de ces quatre pays de prendre en charge l'organisation et la diffusion dans leur pays respectif. L'Eurovision prévoit de publier la liste des nations qui participeront au 70e Concours Eurovision de la chanson l'année prochaine à Vienne avant Noël.